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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成３０年３月１５日（木）      ８時５９分開議 

                    ９時２５分散会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 白石純一委員長、渡辺久治副委員長、西田数市委員、 

 竹原信一委員、仮屋園一徳委員、濵﨑國治委員 

 

５ 事務局職員 議事係 大漉 昭裕 

 

６ 会議に付した事件 

・議会だより第１９７号（平成３０年５月発行）について 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 ３月１５日（木）              開 議   ８時５９分 

 

審査の経過概要 

 

白石純一委員長 

時間前ですが、ただいまから広報広聴委員会を開催いたします。 

本日の委員会は、お手元に配付しましたレジュメに沿って進めたいと思います。 

１番目の議会だより１９７号については確認のため前回決定したものを記載しており

ます。 

⑵の編集方針についてですが、一般質問者への原稿依頼については編集方針を記載の

上、文書で依頼済みでありますが、各委員長や討論者に原稿依頼をするため委員会報告、

討論等の編集方針について本日は協議させていただきたいと思います。 

また、あわせて委員が直接担当する表紙、総括、陳情についても協議したいと思いま

す。 

それでは協議のため休憩に入ります。 

 

（休憩 ９：００～９：１５） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

それでは編集方針については、各委員、主に予算委員長になりますけれども、に対し

て担当の竹原委員から編集方針を説明していただいて、我々と連絡を密にとりながらま

ず委員長の考えも出していただいて原稿をつくってもらうということで進めたいと思い

ます。 

編集方針については御異議ございませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

異議なしと認め、そのように決しました。 

次にその他ですが、委員の皆さんから何かありますか。 

仮屋園一徳委員 

補正予算の扱いはどうなりますか。 

白石純一委員長 

補正予算もこの予算委員会の、ここに４ページありますけどその中の１ページを当て

るとかですね。 

仮屋園一徳委員 

当然予算が頭に来ると思うんだけど、後のほうにちょっとやっぱり補正予算を。 

白石純一委員長 

予算委員会４ページの中の最後の１ページを補正に当てるとかですね。 

竹原信一委員 

７ページのやつを見ると、とりあえずでしょうけれども陳情というのは枠とかないか

もしれないなというイメージがありますね。始めてみないとわからないけど。 

白石純一委員長 

前回に引き続き陳情が、同じ陳情がまた不採択ということになればそのことも書かな

ければいけないし、もし採択されるのであればもちろん。 

竹原信一委員 

前回のときはどこか後ろのほうにちょろっと書かれたような感じだったですよね。結

局私も書かかなかったんだけれども、担当だったけど。 

白石純一委員長 
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休憩に入ります。 

 

（休憩 ９：１８～９：２５） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会に戻します。 

今後、市議会だよりについては余白の活用やバックの色味をつけたりしてメリハリを

つけることで少しでも見やすく工夫をしたいと思います。 

その他、委員の皆さんから何かございませんでしょうか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  ９時２５分） 

                  広報広聴委員会委員長  白石 純一 


